

Trophées GEM de l'année 2017

des diplômés sous les feux des projecteurs.

Les lauréats
GEM de l'année 2017 sont :



START'UP GEM DE L'ANNÉE - Élué par les internautes

Julien Bengué GEM MSE 2014 – ESC 2011
Co-Fondateur et dirigeant - La Winerie Parisienne

A sa sortie de l'école, Julien s'oriente clairement vers l'entrepreneuriat. Avec La Winerie Parisienne, il réinvente la filière viticole en Ile-de-France. Table de tri, cuves, barriques, et une ligne d'embouteillage pour conditionner les vins. Elle réunit dans son chai des cépages des plus grands terroirs français afin de les assembler et de proposer une gamme de vin « Made In Paris ». Récemment Julien et son associé Adrien ont lancé une campagne de crowdfunding pour le retour de la vigne en Ile de France.

Gageons que c'est le côté convivial et décalé de son activité qui lui a valu le coup de cœur des internautes !

ENTREPRENEURS GEM DE L'ANNÉE

Emilien Eychenne GEM ESC 2008 - **Xavier Mariani** GEM ESC 2009
Co-Fondateurs et dirigeants - Adikteev

Fondée fin 2012, Adikteev a su anticiper les nombreuses mutations du marché de la publicité digitale en mettant l'innovation et la technologie au cœur de sa stratégie. Ayant fait régulièrement évoluer son offre, s'appuyant sur sa R&D, la société s'est également développée par croissance organique de manière très dynamique. Avec les acquisitions de Motionlead mi-2015 et de Trademob fin 2016, Adikteev se positionne comme la plateforme de marketing mobile leader, proposant à ses clients des solutions pour répondre à toutes leurs problématiques de communication digitale.

La société compte aujourd'hui plus de 85 employés dont plus d'un tiers en R&D et a réalisé 20M€ de chiffre d'affaires en 2016.

GEM INSPIRING TALENT

Nora Stolz GEM MIB 2008
Fondatrice et Dirigeante - Cadouu Ltd

Les noms des sociétés pour lesquelles Nora a travaillé depuis l'obtention de son MIB à GEM en 2007 sont impressionnants : J.P.Morgan, Morgan Stanley, PIMCO et BlackRock pour n'en nommer que quelques-uns.

Elle quitte son poste de VP à Londres, où elle travaille pour la plus grande société de gestion d'actifs au monde pour créer une start-up en Allemagne. Nora a convaincu d'autres professionnels de se joindre à elle dans cette aventure. Leur projet a bientôt deux ans. Toujours ouverte à la rencontre des autres et à l'exploration de nouvelles idées : elle a fondé un club autour de petits déjeuners pour encourager les femmes à développer leurs carrières. Nora est une source d'inspiration pour les futurs de diplômés de GEM.

GEM DE L'ANNÉE

François Vauthier GEM ESC 2006
Directeur financier de SFR - Groupe Altice

Depuis 2011, François a occupé différentes positions managériales au sein du groupe Altice et de ses filiales. Il dispose d'une expérience internationale et opérationnelle forte grâce à son implication en France, au Portugal, en Israël et en République Dominicaine. Avant de rejoindre le groupe Altice, François a débuté sa carrière chez Ernst & Young Paris au sein des départements Audit puis Transaction Services. Ancien trésorier de la Junior Entreprise, François s'implique régulièrement auprès de l'école (jurys d'admissions, recrutements, partenariats, ...). Sa nomination au poste de directeur financier de SFR Group a déclenché des articles dans la presse et des réactions sur les réseaux sociaux, permettant ainsi la mise en valeur de notre école.



2017 GEM of the year Awards

Our Alumni
in the spotlight

The 2017 GEM of the Year Award recipients are:



The GEM Alumni network held the “2017 GEM of the Year Awards Ceremony” during the GEM Gala on Saturday, January 27th. The nominees were chosen among the GEM Alumni involved in the development of GEM’s brand. Through their career paths, these recipients have demonstrated that our school’s values, Technology, Management and Innovation, are tools that make extraordinary achievements possible.

STARTUP GEM OF THE YEAR - Picked by peers :

Julien Bengué GEM MSE 2014 – ESC 2011

Co-Founder and director of La Winerie Parisienne

Upon leaving school, Julien was already well on his way to entrepreneurship. With La Winerie Parisienne, he reinvents the wine industry in Ile-de-France from sorting table, vats, barrels, and a bottling line to condition the wines. The winery brings together grape varieties from the greatest French “terroirs/regions” in order to create unique blends for his line of wines “Made In Paris”. Recently Julien and his partner Adrien launched a crowdfunding campaign to bring vineyards back to the Ile de France region.

Let's bet that it is the friendly and offbeat side of his business that has earned him votes from his peers.

ENTREPRENEURS GEM OF THE YEAR :

Emilien Eychenne GEM ESC 2008

Xavier Mariani GEM ESC 2009

Co-founders and directors - Adikteev

Founded in late 2012, Adikteev has always been able to anticipate the many changes in the digital advertising market by putting innovation and technology at the heart of its strategy. Having regularly updated what they offer, based on its R&D, the company has also grown organically in a very dynamic way. Adikteev is positioning itself as the leading mobile marketing platform, offering its customers solutions to meet all their digital business and communication challenges.

Today, the company has more than 85 employees, more than a third of which work in R&D, and has achieved a turnover of € 20 million in 2016.

GEM INSPIRING TALENT :

Nora Stolz GEM MIB 2008

CEO & Founder of Cadouu Ltd

When you see the names of the companies for whom she has worked since her MIB with GEM in 2008, one cannot help but be impressed: J.P.Morgan, Morgan Stanley, PIMCO and BlackRock to name but a few.

Daring to leave a VP position in the city with the largest asset management firm in the world to create a startup company in Germany, mad or an example to follow?

Nora has convinced like-minded professionals to join her in this adventure and the project is in its second year.... She has not stopped there, but has also created a networking breakfast club to empower women. Nora is always open to meeting GEMs and exploring new ideas. An inspiration to future generations of GEM professionals.

GEM OF THE YEAR :

François Vauthier GEM ESC 2006

Financial Director of SFR - Altice Group

Since 2011, François has held various management positions within the Altice Group and its subsidiaries. He has strong international and operational experience, thanks to his involvement in France, Portugal, Israel and the Dominican Republic. Before joining the Altice Group, François began his career at Ernst & Young Paris in Audit and later in Transaction Services. Former Treasurer of the Junior Enterprise, François is regularly involved with the school (admissions juries, recruitment, partnerships, ...). His appointment as CFO of SFR - Altice Group triggered various press articles and generated ample social media buzz, honoring not only François, but also our school as a whole.